



栄小学校だより

令和5年12月13日(水) No.33

○児童集会

12月6日(水)の5限目に全校児童よる「児童集会」を行いました。この児童集会は、児童会のみなさんが企画・運営をしてくれました。

みんなで校歌を斉唱した後、12月8日(金)にイスのサンケイホール鈴鹿(旧鈴鹿市民会館)で発表した4年生・5年生による合唱「いつだって!」と合奏「アフリカンシンフォニー」の披露です。みんなの前での発表は、緊張したと思いますが、元気よく表現できたと思います。

次は、福祉委員が主となり、「にじ」という曲を手話を交えた合唱で披露してくれました。

その後、児童会役員の見学式や各表彰式を行いました。

最後は、恒例の児童会役員による「いじめ撲滅のためのメッセージ」です。簡単な寸劇をして、いけないところを確認しながら児童全員に話をしてくれました。また、「ピンクリボン運動」の呼びかけもしてくれました。

栄小学校の子どもたちは、様々な場面でたくさんの活躍をしてくれています。



○3年社会見学

12月11日(月)に3年生が社会見学に行ってきました。小学校に入学して初めての社会見学です。大型観光バスで鈴鹿市内の見学を行いました。

最初の見学先は、鈴鹿消防本部・消防署です。ここでは、消防の仕組み・119番通報の仕組み・消防の仕事・消防車の種類・消防器具のいろいろ・消防士の服装・鈴鹿市の火事と救急の件数などを学びました。説明を受けている途中に、119番通報があり、救急車の緊急出動命令が出て、待機していた署員が、すごい勢いで走り救急車に乗り込んで発進していった様子を見てとても驚きました。消防車見学では、校長先生がはしご車に乗り込み35M上昇体験をしました。

2番目の見学地は、「桜の森公園」です。この公園では、鈴鹿市の災害対策や第二次世界大戦時の周辺地域の事を学びました。その後、楽しみな弁当タイム!日頃、学校でおいしい給食を食べていますが今日は、家から持ってきたもっとおいしい「手作り弁当」です。各グループで楽しく笑顔いっぱい食事をしていました。とても微笑ましかったです。

最後の見学地は、「本田技研工業 鈴鹿製作所」です。会社の方の案内で工場内の組み立てライン見学をしました。とても長いラインで車が完成されていく過程を見ることができました。50秒で1台、車が作られることを聞いてびっくりしました。



○弁護士による出前授業（6年）

12月8日(金), 6年生が弁護士による出前授業を受けました。本日の講師の先生は, 三重綜合法律事務所の庄司正樹先生と鈴木栄智法律事務所の鈴木栄智先生の2名です。キャリア教育として弁護士の仕事を丁寧に教えていただきました。弁護士がつけている金のバッチは, ひまわりと天秤がデザインされており, 裏にはその先生の認識番号が記されていて, 世界でひとつのバッチであることを知りました。また, 「法」を守り, 「人権」を守るという責任ある仕事だと知りました。いくつかの事例を基に授業をしていただきました。個性を尊重して互いを認め合い, 楽しく暮らせる社会, 「みんなちがって, みんないい」を知ることのできるとても素晴らしい授業でした。



○アニメーション体験（6年）

12月12日(火)の午前に6年生が, 読み聞かせボランティアさんによる「アニメーション」を体験しました。毎年恒例の6年生だけが体験できる読書の楽しさを伝えるとともに読む力を引き出すためのグループ参加型の読書指導メソッドです。朝方に雨が降っていて, お天気が心配されていましたが, 開催される頃には無事に止んで活動ができました。内容は, 「6年生になってからの, お楽しみ」です。参加した6年生からは, 「楽しかった!」, 「ものすごかった!」「びっくりした!」などの声が上がっています。この素敵なアニメーションを企画・運営してくださった読み聞かせボランティア25名のみなさんに感謝いたします。



○さつまいもクッキング

秋に学校園で収穫したサツマイモを1年生と2年生が各々で「さつまいもクッキング」で芋きんとん作りを行いました。蒸かしたさつまいもを砕いて, 味付けをしてラップで包みます。1年生・2年生ともに慣れない手つきでしたが, 無事に完成しました。その後, おいしくいただきました。

